
令和３年１１月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和３年１０月２８日（木） 午前１０時４０分 

閉会日時  令和３年１０月２８日（木） 午前１１時２５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           水 谷 朋 和 

委 員           大 竹 節 雄 

 

  欠席委員    委 員           難 波 知 里 

 

 

■ 説明のために出席した職員 

  教育委員会   学校教育課主幹    稲 垣 潤 一 

スポーツ課長        伊 藤 義 幸 

生涯学習課長        石 田 泰 弘 

学校教育課長補佐      坪 井 靖 史 

           

 

■ 傍聴者     ４名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 条例・規則の一部改正等について 

（３） 就学校の変更について（非公開） 

（４） 区域外就学承諾願いについて（非公開） 

（５） その他 

   ・愛西市文化会館の指定管理者の指定（非公開） 

 

 5  閉会 
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（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

１．開会  

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたがお気づきの点や

ご異議はなくご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告  

コロナにおいて一旦は小康状態ということで収まっております。第６波

が懸念されておりますが、修学旅行やキャンプが数校残っていることで

開催実施させたいと思っております。 

１０月５日には総合教育会議を開催したところ、委員の皆さまには積極

的なご意見をいただきましてありがとうございました。特に学校規模適

正化につきましては、令和２年度の愛西市内の産まれた子どもが驚くほ

ど少なくなったという状況です。これについて、基本方針、基本計画の

再度検証を進めていくことについて市長部局の方も支持をしていただい

たということで、再度進めなければいけません。いじめ不登校について

コロナが関連しているかどうかの分析は待たなければならないことで、

増加している状況には懸案事項であります。タブレットを活用した不登

校対策、学力保障を進めていきたいと思います。 

海部管内ではありませんが、タブレットを活用して不登校を減らしてい

る先進校の視察に行き、どのような形で減少しているのかを各校の校長

に啓発していきたいと思っております。 

本日は、条例・規則等多数の議事がありますがよろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用についてです。説明する内容がご

ざいましたら事務局お願いします。 

 

（資料１－２ 事業名「愛西市スポーツ少年団剣道合同稽古交流大会」

より説明。） 

（資料１－３ 事業名「愛西市ソフトテニス連盟秋季大会」より説明。） 

 

何かご質問ありますでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 
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【教育長】 

 

 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

（スポーツ課長） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）条例・規則の一部改正等について を議題とします。 

 

（資料２－１「愛西市公民館の管理及び運営に関する規則の一部改正に

ついて」より説明。） 

（資料２－２「愛西市文化会館の管理及び運営に関する規則の一部改正

について」より説明。） 

 

この件についてよろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－３「愛西市体育館の管理及び運営に関する規則の一部改正に

ついて」より説明。） 

 

この件についてよろしいでしょうか。 

 

愛西市体育館ということですが、どこの施設を指していますか。 

 

親水公園総合体育館、立田体育館、佐織体育館です。 

 

その他よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－４「愛西市スポーツ施設の管理及び運営に関する規則の一部

改正について」より説明。） 

（資料２－５「愛西市教育委員会事務局及び学校以外の教育機関の組織

に関する規則の一部改正について」より説明。） 

 

ご質問等ございましたらお願いします。 
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【教育長】 

 

（生涯学習課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長補佐） 

 

 

【教育長】 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－６「愛西市公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正に

ついて」より説明。） 

（資料２－７「愛西市文化会館の設置及び管理に関する条例の一部改正

について」より説明。） 

 

ご質問等ございましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－８「愛西市体育館の設置及び管理に関する条例の一部改正に

ついて」より説明。） 

（資料２－９「愛西市スポーツ施設の設置及び管理に関する条例の一部

改正について」より説明。） 

 

ご質問等ございましたらお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料２－１０「愛西市立学校評議員設置に関する内規について」より

説明。） 

 

この件につきまして、よろしいでしょうか。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

異議もないようですので、承認します。 

 

（３）就学校の変更について、（４）区域外就学承諾については非公開に

なります。こちらにつきましては、個人情報があるため非公開とさせて
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【教育長】 

 

 

 

（教育部長） 

いただきます。 

 

（傍聴者４名、退室） 

 

（傍聴者２名、入室） 

 

（５）その他ついて よろしくお願いします。 

 

≪全委員異議なし≫ 

 

次回定例教育委員会は、１２月３日（金）１０時３０分になりますので

よろしくお願いします。 

 

５．閉会 

  閉会宣言をする 

 


